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Asambleístas controlarán de cerca la actividad de Botnia  
  

 
El asambleísta Oscar Vargas dijo que desde allí podrán "seguir en forma permanente las 
actividades de la pastera y ver si respeta el pedido del facilitador español de no entrar 
en funcionamiento hasta la cumbre de presidentes". 
 

 
 
A su vez, el asambleísta Juan Veronesi dijo que la suspensión de la 
apertura de Botnia le da tiempo a la asamblea "para repensar la 
postura y las medidas que pueda tomar el gobierno argentino". 
 
Y agregó: "Ojalá que se mantenga por tiempo indeterminado la 
decisión de suspender la apertura de Botnia". En tanto, Jorge 
Fritzler, otro asambleísta, aseguró que "los empresarios tienen mucho 
miedo al movimiento social que hay en Gualeguaychú" y destacó que si 

lograran que los uruguayos se movilizaran como ellos la empresa no aguantaría. 
 
Subsidio oficial 
Anoche el gobierno entrerriano le entregó a la ONG de la Asamblea Ambiental de 
Gualeguaychú un subsidio de 20.000 pesos para colaborar en los gastos organizativos y de 
movilización de la entidad. 
 
La secretaria de la asamblea, Susana Padín, confirmó que esta noche a las 21 los vecinos 
de Gualeguaychú se reunirán para analizar los pasos a seguir en el conflicto por la 
instalación de la pastera.  
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